

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. CÉSAR LUENA LÓPEZ, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de los establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El estado del firme en la AP 68 entre Calahorra y Lodosa y las Conchas de Haro y Zambrana se ha deteriorado notablemente debido al incremento del tráfico de vehículos pesados como consecuencia de la aplicación del convenio que preveía su desvío desde la N 232 a la AP 68. La concesionaria de la autopista (AVASA) invertirá entre 600.000 y 800.000 euros en reparar dicho firme, y ha reconocido que no tenían "previsto la celeridad con la que se ha degradado", pidiendo disculpas por ello.

En relación con este asunto,

1. **¿Cómo valora el Gobierno estos hechos y la reacción de la concesionaria?**
2. **¿Prevé el Gobierno que esta situación se reproduzca con cierta regularidad?**
3. **¿Va a instar el Gobierno a la citada concesionaria para que realice obras de prevención, antes que de reparación?**
4. **¿Cree el Gobierno que las condiciones de seguridad son totalmente óptimas, en estas circunstancias?**

En el Palacio del Congreso de los Diputados a 18 de abril de 2018


EL DIPUTADO
CÉSAR LUENA LÓPEZ


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

46/FO/-253/tjm